



勉強を頑張っています

現在、レインボー教室に通室している児童生徒は、卓球や野球などのスポーツやボードゲーム、トランプなどをみんなで楽しんでいる時間もありますが、時間を決めて学習にも熱心に取り組んでいます。実力テストをレインボーで受験した生徒もいました。

先日もオンラインで数学に取り組んでいた中学2年生の姿を見ていた中学1年生の生徒が、「僕もやろうかな…」とポツンと言いました。「やってみる？何がやりたい？」と問いかけると、「社会がやりたい。」と言ったので、その日からオンラインで学習に取り組むようになりました。



ドローンは楽しい

9月下旬から新しい仲間が増えました。通室初日からお弁当持参で1日過ぎました。午前中に村岡相談員にドローンの操作を教えてもらっていると、学校から先生も来てくれました。しばらくすると、生徒が先生にドローンの操作を教えていました。また、カプラという積木もバランスを崩さず、驚くほど速く積み上げることができました。2日には、小学1年生が通室し、ドローンの操作をアツという間に習得しました。



たこ焼き、さつまいも掘り・ハロウィン・パーティー&クッキング

10月10日に、たこ焼き第2弾を行いました。この日は6名の生徒が通室していたので結構盛り上がりました。21日にはさつまいもを掘りましたが、悲しい結果となりました。

31日に恒例のハロウィン・パーティーを行いました。29日に学生サポーターと飾りつけを行い、当日を迎えました。子どもたちは「trick or treat! (何かくれないといたずらするぞ!）」と言いながらお菓子をもらいに来ます。この子どもたちの掛け声を聞いたら、「Happy Halloween」と言いながらお菓子をあげるのが海外での定番です。私たち指導者も、「Happy Halloween」と言いながらお菓子を配りました。クッキングは定番のカレーと初めてナンに挑戦しました。ナンも大成功でした。



11月		レインボー教室
1	金	○
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	○
6	水	○
7	木	○
8	金	○
9	土	
10	日	
11	月	○
12	火	○
13	水	○
14	木	○
15	金	○スポーツ
16	土	
17	日	
18	月	○
19	火	○
20	水	○
21	木	○
22	金	○
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	○
26	火	○
27	水	○スポーツ
28	木	○
29	金	○
30	土	